



591280

EL SUR - Concepción, lunes 22 de enero de 2001

p.15 CULTURA Y ES

Con Marco Antonio de la Parra

Proyecto “Ovejas negras” parte hoy en auditorio “U”

• *Las ponencias de este seminario son de dramaturgos que han emigrado de sus profesiones originales: filosofía, arquitectura, siquiatría o sociología y se han embarcado en el arte de escribir.*

Con la participación de Marco Antonio de la Parra, comienza hoy la tercera semana de la Escuela de Verano 2001 de la Universidad de Concepción. El dramaturgo inaugurará el seminario “Ovejas negras”, hoy a las 11 horas en el Auditorio

de la Universidad de Concepción. De la Parra intercambiará opiniones con su colega siquiatra Francisco Vergara, conductor de programas de arte y cultura de TVU.

En la tarde, a las 18.30 horas, en el mismo auditorio, el filósofo y

dramaturgo Benjamín Galemiri dialogará con Eduardo Sabrosky, doctor en filosofía e ingeniero matemático.

El proyecto “Ovejas negras” comprende la realización de un foro de dramaturgos chilenos cuya primera profesión no fue el teatro, pero que su posterior trabajo teatral se ha visto marcado por esa profesión previa.

La intención de estos encuentros es vincular a los estudiantes universitarios al teatro desde otra perspectiva, para valorarlo más allá de la experiencia de espectador, y a la vez hacerlos ver sus propias carreras con una nueva mirada, reflejada en el trabajo de estos profesionales del Teatro.

El programa contempla dos días de foros, cada uno dedicado a dos de los invitados. A la vez cada dramaturgo estará acompañado por un destacado profesional del ámbito que ellos desarrollaron antes de optar por el teatro, con objeto de encausar en su máxima posibilidad este vínculo.

La universidad ya ha aprobado la publicación de la resultante de estos encuentros en un libro que será orientado profesionalmente por la investigadora teatral cubana Gloria María Martínez. Para mañana se anuncia la participación de Jorge Díaz y Luis Moreno, a las 11 horas y por la tarde, (18.30 horas), Ramón Griffero y Tomás Moulian. Mañana, a las 21 horas, en la Sala 2 del Teatro Concepción, se representará la obra “Las copas de la ira”, de Ramón Griffero.



Marco Antonio de la Parra, siquiatra y dramaturgo inicia hoy el seminario “Ovejas negras”.

Proyecto "Ovejas negras" parte hoy en auditorio "U"

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Proyecto "Ovejas negras" parte hoy en auditorio "U" [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)